

校訓 『高く 大きく 美しく』

教育目標

「誇り高く 夢大きく 心美しく よりよい社会を創ろうとする生徒の育成」

中村中学校 学校通信 2020.12.21

TEL 0880-34-4137 : NO.27 文責 松田

2020年 ありがとうございました！！

今年も残すところ、後10日あまりになりました。コロナ禍の中、本校でも基本的な感染対策を取りながら、新様式で各行事を実施して行きました。各ご家庭のご理解・ご協力の中で無事実施できたことを深く感謝すると共に、お礼申し上げます。ありがとうございました。

2021年は、コロナ禍が終息する事を祈りながら、3年生は4月から新しい場所で日々今まで以上に自分に磨きがかかった生活ができるように、「夢」に向かっての一步が踏み出せるように、3学期を締めくくって行きましょう。2年生は、いよいよ最上級生です。伝統ある中村中学校のリーダーです。この学校を引っ張っていけるように、リーダーとしての自覚を高めて自分自身を磨きましょう。1年生は、中学校生活にも慣れてきたと思います。次は、入学してくる後輩に「中学生」としてのお手本を見せられるように日々切磋琢磨し、自分を磨きましょう。

来年は4月に蕨岡中学校・大川筋中学校の2校が正式に学校再編になり、本校校区の小学校も2校増えます。新しい友達も増えます。「挨拶・返事・椅子を入れ靴をそろえる」凡事徹底を心がけ、全ての面で「高知県 No.1 の学校」を目指して飛躍する年となるように、日本全国に「見本」となる学校を創っていきましょう。

今後も地域・保護者の方と力を合わせながら、四国・全国へと羽ばたく学校・生徒へと成長させたいと思います。

2021年が皆様にとって良い年となりますようにお祈りを申し上げ、年末のご挨拶とさせていただきます。

来年もどうぞよろしくお願いいたします。



2020年12月21日
四万十市立中村中学校
教職員一同

お知らせ

修学旅行代の返金について名鉄観光よりのお知らせです。

2年生の修学旅行代金が¥15,470円返金になります。多額ですので、今学期の保護者面談の際に返金いたします。尚、領収は「サイン」のみで構わないそうです。よろしくお願いいたします。

3学期のスタートは、1月6日（水）です。給食もあります。何とか、全校が一堂に会して始業式が行えれば嬉しいな・・・と思っています。



例年は、年末・年始と帰省の人達で交通量が増えたりします。交通事故や事件、特にSNSの使い方には十分気をつけてください。また、様々なウイルス等からの感染防止のための基本的な取り組みは怠ることなく実施してください。もし、新型コロナウイルスに感染したり、濃厚接触者と保健所から言われた場合は、直ぐに学校もしくは、担任まで連絡してください。